



Hallinger (Herzkinder) nahm die Spende von VS-Lehrerin Buchsteiner entgegen. Foto: TMK Pöham

2.021,70 Euro für die Herzkinder

■ PÖHAM (red). Die Trachtenmusikkapelle Pöham veranstaltete zusammen mit der Volksschule Pöham ein Benefizkonzert zugunsten der Herzkinder Österreich. Der Saal vom Dichtlwirt war bis auf den letzten Platz gefüllt. Die Spenden der Besucher beim Eintritt sowie die Spenden für die Basteleien der Volksschule Pöham kamen dem Verein Herzkinder Österreich zu Gute.

Alle mitwirkenden Gruppen wie die Kinderhirtengruppe der VS Pöham, das Bläserensemble „Tiefes Blech“, die Hausmusik Dechl, das Flöten- und Klarinettenensemble, die Weihnachtsbläser und die TMK Pöham sowie Moderator Ronny Burger stellten sich in den Dienst der guten Sache. Rupert Hallinger von Herzkinder Österreich nahm die 2.021,70 Euro entgegen.